Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 200 m2
Référence 86078221
Prix 1780 000 €

La Garde-Freinet
Maison a vendre (83680)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Saint Clement: Villa d'architecte 'maison solaire passive' de 1989 avec une surface
habitable de +/- 200m2 avec 5 chambres a coucher, sur un terrain de 21.000 m2
avec piscine (chauffée). La maison est bien isolée et parfaitement orientée vers le
soleil. La situation est optimale : non loin du centre de La Garde Freinet avec ses
magasins et restaurants ; a seulement 15 minutes de Grimaud et a +/-20 min des
plages. Saint Tropez/ Pampelonne/ Gigaro,... est a peine a une demi-heure. La villa
Entrée ; grand hall ouvert avec barbecue et four a pizza ainsi qu'un cellier. Le salon

etlasalea...

Saint Clement: Architect's villa from 1989 of +/-200 m2 with 5 bedrooms, on a plot
of 21,000 m2 with pool (heated). The house has a very high construction quality
and is optimally orientated towards the sun.The location is ideal: not far from the
centre of La Garde Freinet with its shops and restaurants (15 min on foot, 5 min by
car); Grimaud is just 15 min away and the beaches are +/-20 min away.
Saint-Tropez/ Pampelonne/ Gigaro,...can be reached in just under half an hour.The
connection to the motorway (Aix-en Provence / Toulon / Nice) is excellent. The

villaEntrance area; large room with ...

MED-ESTATES
9 bd. Louis Blanc Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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